

PETITS-DEJEUNERS DE L'ENSAE

Notre premier rendez-vous de l'année 2010 nous réunira autour de :

Henri Prévot,
Auteur de « Trop de pétrole ! »

Vendredi 29 Janvier à 8 h 15,
Chez « Ladurée », 21, rue Bonaparte - 75006 Paris -
Métro Saint-Germain-des-Prés

Une stratégie pour sortir du pétrole?

Comment réconcilier les craintes de pénurie énergétique avec la nécessité de réduire les émissions de CO2 ? Comment les contraintes environnementales peuvent-elles compatibles avec le développement économique ? Pour Henri Prévot, les ennuis arriveront bien plus vite par les effets du changement climatique que par l'épuisement du pétrole ou du charbon. La réduction des émissions de gaz à effet de serre est donc impérative, mais passe-t-elle nécessairement par un changement radical de notre mode de vie ? Le nucléaire peut-il être remplacé par d'autres formes d'énergie " sans carbone " ? Cela coûtera-t-il cher ? La volatilité des prix des ressources fossiles peut-elle tout mettre en échec ? La France peut-elle vraiment faire quelque chose sans attendre de coordination mondiale, et sans nuire à la compétitivité de ses entreprises ? Dans ce monde incertain, comment articuler efficacement la politique publique et l'initiative individuelle ? Comment faire des contraintes environnementales une opportunité en terme de business ? Comment se structurera le mix énergétique des 30 prochaines années ?

Spécialiste des questions d'énergie et de développement durable, Henri Prévot, nous exposera des réponses concrètes et originales tirées de son dernier ouvrage « Trop de Pétrole » qui le situe hors des camps habituels. Il y offre notamment des pistes quantifiées et une vraie feuille de route stratégique bâtie sur trois piliers: le nucléaire, la biomasse et les économies d'énergie. Ces analyses n'ont pas seulement pour objectif d'inspirer les pouvoirs publics mais également d'offrir des réponses à des chefs d'entreprise et des particuliers en quête de stratégie face aux défis énergétiques et environnementaux, et à la nécessaire émergence de la fiscalité carbone...

Henri Prévot, ingénieur général des Mines et ancien membre du conseil général des Mines, est auteur et coauteur de plusieurs livres et rapports sur les problèmes énergétiques. Il aujourd'hui consultant pour l'ADETEF sur les stratégies de déploiement énergétique auprès des pays en voie développement.

Vous remerciant d'avance de votre présence à cette réunion et espérant avoir le plaisir de vous y accueillir nombreux, nous vous prions de croire à l'assurance de nos sentiments très cordiaux.

Joseph LEDDET (Ensaë 74)

Attention, veillez à vous inscrire en ligne www.ensae.org rubrique Rendez vous de l'ENSAE pour bénéficier de nos tarifs préférentiels :

- **Ancien ENSAE à jour de sa cotisation : 20 Euros**
- **Autres : 25 Euros**

Les inscriptions par courrier sont possibles, les inscriptions sur place sont majorées pour frais administratifs. Prix en cas de règlement sur place : 30 Euros

Pour toute précision, contacter :

Jeanne BACHOFFER
Anciens de l'Ensaë, *Timbre J120*
3, avenue Pierre Larousse - 92245 Malakoff Cedex
secretaire@ensae.org